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“不搞好足球，就无颜见江东父老。”近日，安徽省足
球协会第六届第一次会员大会在合肥市皖能大厦会议
中心举行。这次会议也是国家推进足球改革以来，安徽
省足球协会召开的一次重要的换届大会。省体育局局
长高维岭提出，新一届安徽省足协要以这样的信心和决
心，推动安徽足球发展，实现“新气象，新作为”。引人关
注的是，老甲A时代的足坛名宿孙焱，众望所归当选新
一届安徽省足球协会主席。 ▋记者 江锐

振兴足球，大势所趋
振兴足球是建设体育强国的必然要求，近年来，为

了进一步促进足球改革，国务院办公厅印发了《中国足
球改革发展总体方案》，还专门成立了足球改革发展部
际联席会议。这也是中国足球改革发展的大好机遇。

同时根据安徽省人民政府的要求，安徽省发展和改
革委员会、安徽省体育局、安徽省教育厅等13家单位在
2016 年共同成立了省足球改革发展厅际联席会议办公
室，根据国务院及安徽省人民政府的要求，制定了《安徽
省足球中长期发展规划》及《安徽省足球场地设施建设
规划》。

高维岭认为，足球的改革对进一步深化安徽体育改
革，具有积极的促进作用，也要切实提高对加快安徽足
球改革发展重要性的认识。

安徽省足球协会的 16 个会员单位代表出席会议并

审议通过了《安徽省足球协会第五届委员会工作报告》
与《安徽省足球协会章程》。大会严格按照选举程序，选
举产生了新一届安徽省足球协会领导成员。

联系实际，自主创新
安徽省足球协会第五届委员会在报告中反思安徽

九方、安徽力天两家俱乐部先后以转让方式离开安徽的
原因中提到，从全国角度看，安徽足球落后是全方位的，
管理体系、工作体系、政策制度、社会基础等多重因素造
成了安徽足球的落后局面。

新当选的安徽省足球协会主席孙焱表示，历史的
“接力棒”传到我们手中，我们感到使命光荣、担子沉重、
责任重大。进一步团结和带领新一届安徽省足球协会
传承和发扬历届安徽省足球协会的优良传统，面向未
来、开拓进取、扎实工作，重点任务是“校园足球联起来，
社会足球热起来，竞技足球强起来，协同各方动起来”，
继续推动安徽足球事业持续健康发展。

孙焱介绍，将学习借鉴国内外体育社团先进理念，
打破传统定势，积极整合资源，营造良好的足球发展环
境。深入联系安徽实际情况，走出一条自主创新之路。
同时，抓住足球改革发展上升到国家战略层面的有利时
机，踏踏实实地将各项工作落到实处，团结全省足球界
有识之士，凝聚社会各界力量，共同推动安徽足球事业
的创新发展。

万名合肥市民跑步迎新年
星报讯（记者 江锐） 每年元旦，合

肥人都会以越野跑的方式迎接新年的到
来，这一方式已经超过了半个世纪、坚持
了 58 年。1 月 1 日上午，“万科杯”安徽
省暨合肥市2018年迎新年健身走、合肥
市第 58 届元旦越野赛在滨湖新区合肥
市文化馆南广场鸣枪起跑。

本次活动包括越野跑和健身走 2 个
大项。其中，按照参赛者年龄和比赛距
离，元旦越野赛分为7个组别，其中，成人
及大中专男子组比赛距离为8000米，其
他组别为5000米。健身走不分年龄、组
别，距离约5000米。当日，来自合肥全市
各行各业的近万名健身爱好者参加了本
次活动。

从1998年入行至今，黄晓明参演的影视剧已有
60多部，而关于他的演技，多年来观众们一直争议不
断。虽然有歌手、制片人、监制、投资人等诸多身份标
签，但事实上，黄晓明最在意的，依然是自己的演员身
份。一开始顶着观众不看好、团队不同意的巨大压
力，黄晓明依然选择了正在北京卫视热播的《琅琊榜
之风起长林》中萧平章一角。而今，凭借对这一角色
的精彩演绎，获得了观众的一致好评。日前在接受记
者微信采访时，黄晓明直言，观众对于萧平章的认可
是在自己意料之外的，让他“受宠若惊”，感激之余他
也承诺，“以后会慎重对待未来做出的每一次选择”。

入行近20年，尽管年岁渐长，他却调侃自己的心
态越来越年轻。如今再面对网上的负面新闻，黄晓明
表示自己已毫不介意，他会在认真浏览后，将那些不
好的评价看作大家对他的期望。他还诚恳地表示，
“那些骂声，我看过之后也只是付之一笑，人生不过是
别人笑笑我，我笑笑别人，如此而已。”▋记者吴笑文

对话黄晓明：
慢慢缩减朋友圈，不再做烂好人

问：现在接剧本的原则是什么？因为大家都知

道，你在圈内是出了名的好人缘，会不会因为人情也

接一些本心不太想接的剧本？

答：好人缘、好说话，其实在某种程度上来说，这
叫烂好人，“烂好人”并不是一个好词，可能好人缘也
是到今天我能够依然还站在这个地方跟大家说话的
原因吧，但不好就是朋友太多，需要帮忙的太多，最
终可能是影响你自己的决定，很多的大制片人、大导

演都为之惋惜，都推心置腹地跟我聊过，这个圈子也
好，还是人跟人之间也好，是需要帮衬和珍惜的，我
说我改变不了，但是现在要慢慢缩减自己的朋友圈，
让自己能够更加专心一点，不要再去做烂好人。

问：最新的角色或者说想演的角色可以透露一下吗？

答：最新的角色、想演的角色没有，什么角色只要
是跟我自己差得远一点的都想去尝试，越不像越好，
各种变态的什么都可以，现在可能心态不一样了吧。

问：新的一年最大的愿望是什么？

答：祝大家新年快乐！新年最大的愿望，就是让自己
别太累了，多点时间陪陪家人和孩子，不想错过他最好的
时候。

明星假唱齐上热搜
网友：车祸等级见证真唱水平

2017 年 12 月 31 日，湖南卫视跨年
演唱会直播中，关晓彤、胡一天、白敬亭、
吴昕等不是歌手出身的嘉宾，在跨年晚
会上也献唱了歌曲。但是刚一唱完，就
被网友质疑演出看起来很违和，怀疑是
假唱，评论众说纷纭。一时间针对多位
歌手是否假唱的质疑登上了热搜榜。

不过，在演出中也有货真价实真唱
的嘉宾。比如开场就唱跑调的汪峰，还
有与陈翔合作《亲爱的你》但是表现不怎
么理想的纪凌尘，用“实力”证明了自己
是真唱。对此网友评论道：“演唱会假唱
太多，自己仿佛成了打假博主。”“现场一
言难尽，不是车祸就是假唱。” ▋新宇

蜀山区足球协会成立
近日，合肥市蜀山区足球运动协会

正式成立，并选举产生了蜀山区足协第
一届委员会委员、常委、秘书长、副主席、
主席。

历时八个月的 2017 年蜀山区足球
联赛近日闭幕，蜀山区市场监督管理局
代表队获得联赛冠军，蜀山经济开发区
与区招商局联队、区城管局代表队分获
亚军和季军。闭幕式上，蜀山区足球协
会也正式成立。伴随着全民健身观念的
推广与普及，越来越多的运动爱好者加
入到足球这项体育运动中来，蜀山区足
球协会的成立将吸引带动更多的干部职
工和市民朋友参与体育锻炼，多渠道组
织开展足球比赛交流活动，以球会友，不
断提升蜀山足球运动技术水平，促进蜀
山足球事业发展。 ▋胡正球

安徽省足球协会迎来安徽省足球协会迎来““新掌门新掌门””
孙焱：继续推动安徽足球事业持续健康发展

高维岭向新一届安徽省足球协会主席孙焱颁发证书

黄晓明新年愿望黄晓明新年愿望::让自己别太累让自己别太累

《无问西东》
五大角色变逗趣乐高小人

由章子怡、黄晓明、王力宏、张震、陈
楚生主演，李芳芳编剧、导演的电影《无
问西东》日前曝光一组创意海报。影片
中王敏佳、陈鹏、沈光耀、张果果、吴岭澜
五大角色分别幻化成“乐高小人仔”的卡
通形象，栩栩如生。

海报中，乐高小人仔与影片中角色
的神情动作如出一辙，或牵手尽情奔跑，
或在课堂教书授课、听讲、办公等，十分
生动、可爱。据悉，这组以《无问西东》角
色形象设计的纪念版乐高小人仔，是由片
方邀请乐高专业认证的拼砌大师拼搭的
MOC作品。电影《无问西东》将于1月12
日上映。 ▋小易


